

# Todo se volverá digital?

[Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

En primer lugar, me gustaría desearle a cada satanista dedicado un feliz Beltane. Beltane es el Año Nuevo Satánico. Es un tiempo de renovación y celebración. Muchos de nosotros realizamos nuestra dedicación a Satanás en la víspera de Beltane.

Voy a ser breve y conciso. Tanto Satanás como Lilith definitivamente querían que publicara esto. Sé que tenemos personas importantes e influyentes aquí en estos grupos que leen artículos y sermones de JoS. El trabajo en equipo siempre es esencial. Uno solo... juntos somos más fuertes. El trabajo en equipo llena los vacíos en el camino de que todos tenemos nuestros puntos fuertes y débiles, ciertos conocimientos y demás y lo más importante, donde una persona puede no ser capaz de actuar, otra puede actuar y lograr en ciertas áreas de influencia. Todos los satanistas debemos trabajar juntos y lograr lo que mejor podemos hacer, como individuos. Cada logro individual contribuye al conjunto.

Es un hecho muy triste que la raza humana ha cometido los mismos errores repetidamente a lo largo de los milenios. Una vez que la civilización avanza hasta cierto punto, es destruida sistemática y brutalmente por el enemigo. Satanás representa el conocimiento. Cuando el conocimiento se vuelva extenso, como lo es ahora, especialmente con la tecnología moderna, Internet y la facilidad de las comunicaciones, puedes apostar que el enemigo trabajará sin piedad para destruir todo esto. Los judíos lo están haciendo ahora mismo. Como no pueden controlar Internet, trabajan para destruir la libertad de expresión. Cuando esto falle, trabajarán para destruir todo.

Mira la historia. El cristianismo fue impuesto a la fuerza, no diferente del comunismo judío [ambos usan el “Año Cero”] y con esto, porque es un engaño y una mentira total y una plaga para la humanidad, bibliotecas enteras, escuelas y cualquier lugar de aprendizaje fueron quemados hasta los cimientos. Cualquiera que tuviera algún conocimiento de lo oculto/espiritual, o que fuera un erudito o una persona culta fue asesinado por los cristianos. Los judíos siempre han controlado a los cristianos. Los comunistas judíos hicieron lo mismo al destruir bibliotecas enteras y, además, asesinar a todos los intelectuales. Para tener un estado esclavista, la población debe ser ignorante e idealmente analfabeta. Como ya he dicho antes, los judíos llegan y reescriben la historia como les parece y se colocan a sí mismos como los “elegidos de Dios”, la élite y lo supremo. Ahora todo lo que fue secuestrado de la población esclavizada se atribuye a invenciones judías.

Beltane, también conocido como Primero de Mayo, es una festividad pagana muy importante. El comunismo judío se apropió de este día y lo convirtió en una importante festividad comunista, no diferente de cómo la Iglesia Cristiana se apropió de todas las festividades paganas e intentó hacerlas suyas, lo cual no es así. Hay un artículo completo sobre esto en <http://www.exposingchristianity.com>. Vean “El año robado”. Para aquellos de ustedes que son nuevos, el cristianismo, al igual que sus amos judíos, no tiene nada propio. Nada.

El punto de este sermón ahora es otra señal de advertencia muy seria, la de las “Bibliotecas Digitales”. Ahora algunos argumentan que los libros sobrevivirán a esto, junto con las bibliotecas digitales y con casi todo volviéndose digital. Tengan cuidado... Miren la historia. Esto no quiere decir que lo digital sea algo desfavorable, pero todos deben ser conscientes de lo que se puede hacer con esto en manos del enemigo. Si las copias impresas se conservan adecuadamente, entonces no debería haber un problema. PERO, dada la historia... ¿realmente creen eso?

¡No nos judaizarán otra vez! ????

Con todo lo digital, cualquiera que ocupe el poder no solo puede ejercer una censura total, sino también puede desmantelarlo todo. Si no quedan copias físicas, ¿qué pasará? Europa tardó más de 1000 años en recuperarse de lo que hicieron los cristianos. En el Antiguo Egipto, nuestros Dioses grabaron sus símbolos en piedra.

Este es un problema muy serio. Para quienes lo entiendan, no necesito decir más.